

Virus o bacterias ¿Qué lo enfermó?

Infecciones comunes en los hogares de ancianos

A menudo se recetan antibióticos para las infecciones respiratorias cuando no se necesitan. Solo se necesitan antibióticos para tratar ciertas infecciones respiratorias que son causadas por bacterias. Las enfermedades virales no se pueden tratar con antibióticos. Cuando no se necesitan, los antibióticos no lo ayudarán y los efectos secundarios podrían, además, causar daño.

Infecciones respiratorias comunes en los hogares de ancianos	Causa común			¿Se necesitan antibióticos?
	Virus	Virus o bacterias	Bacterias	
Resfriado común o moqueo	✓			No
Dolor de garganta (que no sea por infección estreptocócica)	✓			No
COVID-19	✓			No
Influenza (gripe)	✓			No
Bronquitis aguda o resfriado de pecho*		✓		No*
Sinusitis		✓		Tal vez
Neumonía		✓		Sí
Infección de garganta por estreptococos			✓	Sí

*No se necesitan antibióticos para los residentes de hogares de ancianos que tengan bronquitis aguda (resfriado de pecho) a menos que tengan enfermedad pulmonar obstructiva crónica (epoc) u otra afección crónica de los pulmones.



**TOME CONCIENCIA
SOBRE LOS
ANTIBIÓTICOS**
BUEN USO, MEJOR TRATAMIENTO

Para obtener más información sobre la prescripción y el uso de antibióticos, visite www.cdc.gov/antibiotic-use/sp/.

